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06 年度スキー旅行（1 月 2～５日）の報告と感想 

 

 

参加者は18人で、前回の赤倉温泉より少なめです。思ったより早く朝５時半に万

座温泉に着きました。 

年明けになっても雪不足は解消せず、スキー場の約半分しか滑れませんでし

た。 

スキー場まで温泉の臭いが漂ってきて、温泉好きには堪らなかったです。実際、

露天風呂もある乳白色のお湯は最高でした。 

昨シーズンの赤倉温泉と違ってここはのんびり楽しく滑るスキー場です。皆さん、 

比較的やさしめのコースを楽しそうに滑走されていました。 

好天の日が多く、晴れた日の山頂付近からは、白根山や志賀高原の横手山、正

面には遠く浅間山が見えました。 

雪不足はちょっと残念でしたが、温泉と晴天に恵まれ、参加した皆さんにもまあ

まあ満足していただけたのではないでしょうか（自惚れ？、笑） 

次期執行部のお許しが得られれば、来シーズンは年末の天皇誕生日がらみの３

連休に志賀高原熊の湯に行こうと思います。たくさんの方の参加をお待ちしていま

す。 

以下に、参加者からいただいた感想の一部を紹介します。 

幹事（前書記長） 根本 猛 
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今年もスキーに行ってきました。 

1 月 2 日夜出発の 2 泊 3 日で万座温泉スキー場へ行ってきました。この企画は前回のスキーのとき

に既に幹事の根本先生より提案されていました。そのときから、我が家も参加を決めていました。ここ何

年か、連続して参加していますが、それには種々の参加のための条件を整える必要があります。 

まず、職場の同僚の理解が必要。（いつも年末年始に連休を取らせてくれてありがとうございます。） 

次に家族の協力が必要。誰か残らないとちょっと心配な同居の夫の両親（要介護・要支援）について

は，今回は正月帰省中の子供が担当。ここ毎年介護が理由で早期退職されている方がいますし、この

スキーにお誘いしても親を残していけないという方々もいらっしゃいました。 

それから、参加費の工面が必要。家族で行くと参加費が大変だから行けないという方もありました。

（我が家については各自負担で非組合員は参加費が高いといっておけばよかった。） 

後は、自分自身の体調と体力。お誘いしても腰痛がある方や、膝関節痛や足関 

節痛でちょっとスキーは止めておくとのお返事の方もありました。（いつわが身もそうなるかわからない

から、遊べるときには遊んでおこうっと。） 

このような数々の条件をクリアーして、初めての万座温泉スキー場へ到着しました。雪不足で一部

コース閉鎖となっていましたが、晴天に恵まれ暖かなスキー場で浅間山・横手山・遠く妙高の山々が

きれいに見えて楽しく滑ることができました。また、夜は湯の香漂う温泉でゆったりできました。仕事の

かけらも思い出すことがなく、スキーと温泉を楽しめました。皆様、今から数々の条件を整えて次回は

是非ご一緒に行きましょう。                                         M さん 

 

 

今シーズンの年末は、暖冬のせいか各地で雪が少なくツアーが中止になることを心配していました

が予定通り行われほっとしていました。しかし、スキー場はやはり雪不足のため一部のゲレンデのみ

で、スキーをするには少し物足りなかったようですが、宿泊した万座高原ホテルには「石庭露天風呂」

という露天風呂があり、バスクリンのような色の硫黄泉でとても良かったです。今回のスキーでは自分

にとって一つショックなことがありました。というのはリフト券が 55 歳からはシルバー割引があるという

ことです。自分もまだまだ若いつもりでも、他人から見ればそういう年齢に達したのだと言うことです。

少しでもリフト代が安くなることですから良いことだと考えれば気持ちは治まります。 

初日・二日目は曇りながらもスキーをするには問題もなく、ゲレンデは正月にもかかわらず比較的

空いていて、気持ちよく滑ることができました。最終日は快晴に恵まれ、北西には妙高・黒姫の山々が

見え、南には浅間山の噴煙を上げた姿の眺望もあり、気持ちよくスキーを楽しむことが出来ました。組

合の幹事さんには感謝しています。                            工学部支部 Y さん 

 

 

組合スキーも今年で２０回目だそうですが、今年は初めて群馬県のスキー場でした。 

僕にとっての組合スキーは、１年間のたまったストレスが解消出来るチャンスです。今年（２００７年）

も頑張るぞ、と意欲をもらいました。３日間無事にケガもなく滑り終えて、今、万座温泉高原ホテルの宿

を出発しますが、明日は神戸大学です。地球温暖化についての勉強会です。 

昨年７０歳になりましたが、どうぞ、今年もよろしくお願いします。有難うございました。  

H さん 
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新年早々の２日夜から５日まで、万座温泉スキーツアーに参加しました。 

組合がスキーを始めたときから一度参加してみたいと思いながら、今まで参加できませんでした。

なんと今回が２０回目ということです。若いときは結構スキーに行ったのですが、静岡に来てからは

年に１回程度でした。それももう１０年以上御無沙汰でした。還暦も過ぎ体力も無くなったので滑れる

か心配でしたが、宿が温泉ということでそちらを目当てに参加することにしました。 

我々の宿は石庭露天風呂が自慢のお風呂でした。石庭風にしつらえたいくつもの露天風呂があ

り、しかも混浴！でした。（そちらはどなたか詳しく報告してくださると思いますので、割愛します。）多

分、万座の１月にしては暖かだったのだと思いますが、それでも夜は零下２，３度にはなっていたと

思われます。そんな中でも、しばらくお湯につかっていると体が温まり、湯から出ても大丈夫でした。

人間の体ってすごいなと思いました。ふつうならかなりの厚着をしても寒く感じる温度です。２日目の

夜は満月で雲ひとつありませんでした。ただ、周りが明るいためか、満天の星空とまではいきません

でしたが、月の光はまさに透き通っている感じでした。それを露天風呂の中から眺めるのは何ともい

えない幸せな気分でした。朝風呂はしませんでしたが、２日間とも夕食前と夕食後にゆっくりつかり、

大学での日ごろのストレスをほんの少しだけ忘れることができました。組合の行事というのはたいて

い質素なのですが、今回はかなりリッチな気分がしました。食事も２食ともバイキング形式で、豪華と

は言いませんがそれなりに美味しく、量もたくさんありました。スキーをやって温泉につかって飲むビ

ールは格別でした。人間ドックで医者に太りすぎと言われ、ここ３ヶ月ほど食事に注意していたので

すが、ブレーキが効かず、お腹いっぱい食べて

しまいました。さて、肝心のスキーですが１日目

はおっかなびっくり、２日目はかなり慣れました

が、全身筋肉痛。他の人は何ともないとおっしゃ

る。いやはや なさけない。すぐにバランスを崩

してしまい、何度も転んでしまいました。若いとき

は他の人にぶつからない自信があったのに、今

回はまったく体がいうことをきいてくれませんでし

た。やはり年を感じざるを得ませんでした。 

今回のツアーは年寄りと若者の集団で、多分

３０代、４０代の人はいなかったのではないでし

ょうか。最年長の木野さんは７４歳で、彼からは「若くていいですね」と言われてしまいました。７０代

が３人おられて、すごく元気でした。１０年後、私はとてもあんなに元気ではいられないのではないか

と思いました。スキーの方は満足な滑りができませんでしたが（それでも、書記の吉村さんは「華麗

な滑り」とほめてくれました・・・？？）、露天風呂を十分満喫しました。お世話いただいた根本先生、

吉村さんありがとうございました。 

工学部支部 T さん 
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☆・全大教新聞２１２号（２／１０号）をご覧いただけましたか・☆ 
￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣ 
先日のメールニュースでもお知らせしましたが、全大教新聞２１２

号（２／１０発行）４面「大学人 話題の組合員」のコーナーに、松

永書記長が登場しました！ 

この「大学人 話題の組合員」は、毎号各大学組合員の先生方の研

究内容や成果を皆さまにご紹介するコーナーです。 

 

静岡書記局に全大教から、「大学人のコーナーで、静大の先生を取

材したいので、どなたかご紹介ください」と連絡があったのは、２０

０６年も押し迫った１２月末でした。実際に取材に見えたのは１月１

５日。 

これはその折、『逆取材』と称して撮らせていただいた写真です。 

 

 

 

 すぐ取材が始まったので早々に失礼させていただきましたが、直接

担当の方とお話させていただき、また目前でその模様を拝見させてい

ただいて、各大学を訪問し、初対面の方と対話し、そこから記事に仕

上げるのは、並大抵のことではないと実感いたしました。 

 皆さまぜひ、ご覧ください。 

 

☆・名大での成果！～非常勤職員の雇用延長と正規化が実現～・☆ 
￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣ 
名大から「パートの新規採用は5年とする。現在の３年期限のパー

ト職員は２年延長し、5年まで可能とする」と「８名の正規職員化が

実現」という嬉しいニュースが届きました。 
これをバネに、静大でも実現に向けてがんばりましょう！ 

 

 

 

 

 

 

働働ききややすすいい職職場場をを  

    実実現現ししたたいいとと思思いいまませせんんかか？？   

 

組合員のための組合 

 

ととももにに、、静静岡岡大大学学をを明明るるくく、、  

働働ききややすすいい職職場場にに  

ししてていいききままししょょうう！！ 

 

 

ポスターとパンフレットがあります。 

必要な方は書記局までお申し出下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【書記局からお知らせ】 
本年度から全教職員１月１日昇給

となりましたので、それにともな

い２月控除分から組合費を改定さ

せていただきました。 
（現給保障中は、組合費も据え置

きとなります。） 

静岡大学教職員組合公式ＨＰも 

ご覧ください。（随時更新中） 

 

http://www.jade.dti.ne.jp/~suu/ 

あなたも組合に加入しましょう！ 

組合からのお知らせ 



 


